



Avez-vous déjà ressenti la solitude ? Vous êtes-vous déjà senti(e) rejeté ? La Bible aborde également ce sujet au travers de l'histoire d'Agar, la servante de Sarah. Histoire dont nous pouvons retenir une chose certaine : Dieu ne nous abandonne jamais et Il demeure toujours fidèle.

Découvrez d'autres vidéos sur <https://www.topchretien.com/auteurs/Linspiration-du-jour/>

► ABONNEZ-VOUS A NOTRE CHAÎNE YOUTUBE :
<https://topc.com/Linspirationdujour>

L'inspiration du jour Ntumba

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



